

PRIMER DÍA DE VIAJE

Hoy es nuestro primer día de viaje y estamos todos muy ilusionados.

Salimos de La Palma con un cuarto de hora de retraso y llegamos a Madrid a las 15h45. En el avión coincidimos con alumnos del IES Luis Cobiela Cueva de Santa Cruz de la Palma que se iban de intercambio con un colegio de Compeigne, en Francia. Ellos ya habían recibido a sus correspondientes en su casa y se van a pasar una semana con ellos. Enseguida nuestros alumnos hicieron migas hasta incluso quedarse 6 alumn@s en 3 asientos...El viaje fue muy animado y se pasó rápido. Javier estaba muy nervioso porque tiene miedo a volar...A Jesús el miedo se le fue yendo poco a poco pero el corazón lo tiene latiendo a 100. Los últimos 15mn fueron muy movidos...pero llegamos bien. Al llegar a Madrid, estuvimos unos 3 cuartos de hora para poder llegar al edificio de salida nuestro porque nos habían indicado mal. Tres alumnos salieron a ver a amigos fuera del aeropuerto pero no hubo problema y nos encontraron a la hora prevista. Tuvimos que tomar el metro que une los edificios, pasamos otro control de seguridad y fuimos a comer...ya era tarde para nosotros. Algunos fuimos al Mac Donald...el primero de los muchos que irán visitando. Luego fuimos de tiendas porque teníamos tiempo antes de la cita concertada. Como hoy juega España contra Irlanda y que estamos en plena Eurocopa, había un stand donde pudimos probar suerte para ganar un regalo. Consistía en 3 intentos para meter goles en 3 cubos. Era complicado...que solo Jorge acertó 2 goles de cubo, unos “cuboles”. Todos los que lo intentamos, incluida yo...nos ganamos un llavero en forma de bota de futbol con los colores de España.

Cuando vimos el número de la puerta, la K69, nos dirigimos todos hacia ella y nos estaba esperando Martín, el acompañante de la agencia. Fui a tomar un café con él para hablar un poco de los detalles que concretar para estos días y sobre todo para la organización de mañana. El avión llegó más tarde, salimos con retraso y como tengo tiempo, empecé a escribir el diario de hoy. Javier acaba de pasar...dice que tenía las manos tan mojadas de los nervios que se resbalaba con los reposabrazos...Nos llamó la atención un viajero porque claro, la ilusión nuestra es muy grande y hablamos bastante alto, lo que molesta a algunos. Hemos sacado ya muchas fotos en los aviones, en Madrid, al final del viaje entre todos tendremos miles y miles de fotos del viaje que esperamos que sea muy especial.

Ya están preguntando a qué hora vamos a llegar, el viaje se hace más largo por la impaciencia de llegar. Pero al final, recuperamos el tiempo perdido y llegamos a París a las 21h45. Las maletas no tardaron en salir. Mi madre estaba esperando con el otro profesor-guía “Alberto” y fuimos a coger la guagua. El chófer, Manuel, nos estaba esperando con una nube de abejas asesinas...dixit Manuel...lo que agilizó estupendamente el poner las maletas en el bus y subir. Llegamos al hotel, Martín y yo recogimos las llaves y pagamos la fianza, los chicos se fueron instalando en las habitaciones. No hay teléfono en ellas por lo que los familiares no podrán llamar directamente a las habitaciones...pero tenemos wi fi y esto es una ayuda para ellos.

Mañana tenemos dos turnos de desayuno porque el hotel está lleno. Las chicas a las 7h y los chicos a las 7h15. A las 8h nos vamos para poder llegar temprano para la Tour Eiffel. Les estoy oyendo pasear...ya he salido un par de veces pero creo que no tardarán en acostarse. Las fotos del día de hoy están subidas.